

Merci ! Pour le rencontre avec Grégoire Borst,
et pour cet après-midi interactif.

¡ Muchas gracias por esta formación !
J'ai pu reprendre des notions étudiées
il y a longtemps et qui m'ont donné
beaucoup d'envie de reprendre la recherche
et réfléchir autour du jeu pour le mettre
en pratique dans mes classes.

Merci pour cette journée de rencontre qui nous
fait réfléchir sur nos pratiques et nous
donne envie d'approfondir le sujet sur les
compétences métacognitives. En attente de
recevoir les diapos de Grégoire Borst.

Super Journée de dévoilement.

Conférence très intéressante sur la métacognition.

J'aurai aimé plus de temps sur dans la pratique ludique

Merci pour votre accueil ☺

Bonjour pour cette journée !

Très ludique et intéressant,
Merci, expérimenter et réfléchir et
revoir tant de collègues ✨

Une journée qui fait du bien

Merci pour cette superbe journée !

Nous avons passé une journée très
dynamisante, ludique, à refaire.